

Presseinformation
Stuttgart, 23.8.23

Nicht erst seit heute: Queerness in der Kunst der letzten 150 Jahre

Das Wort ist noch relativ neu, nicht aber das, was es beschreibt: Der englische Begriff „queer“ für „seltsam“ oder „schräg“ bietet Identifikationsmöglichkeiten für Menschen, deren sexuelle Orientierung nicht in herkömmliche Schubladen passt. Lange schon thematisieren Künstler*innen alternative Formen von Sexualität und Gender in ihren Arbeiten oder verwenden darin Elemente queerer Kultur. Der Kunsthistoriker Tobias Bednarz zeigt und erläutert „Queerness in der Kunst der letzten 150 Jahre“ am 13. Oktober um 19 Uhr im Foyer der Kulturgemeinschaft Stuttgart. Der Eintritt ist frei, um Anmeldung unter 0711 / 224 77 20 oder info@kulturgemeinschaft.de wird gebeten.

Der Vortrag bildet den Auftakt zur Schwerpunktreihe „EXTRA Queer“ der Kulturgemeinschaft Stuttgart in der Spielzeit 2023/24. Mit Film, Musical, Theater, Kunstführungen, Tanz und Gesang beschäftigt sie sich mit dem Thema „Queerness“ in der süddeutschen Geschichte bis heute.

Termin: Freitag, 13. Oktober 2023, 19 Uhr

Veranstaltungsort: Kulturgemeinschaft Stuttgart, Willi-Bleicher-Str. 20, 70174 Stuttgart

Anmeldung: 0711 / 224 77 20 oder info@kulturgemeinschaft.de

Eintritt frei

Weitere Informationen: www.kulturgemeinschaft.de , 0711 / 224 77 20

Pressekontakt: Kulturdienst Dr. Ute Harbusch, 0711 / 469 36 13, kulturdienst@uteharbusch.de